
Pereskiopsis

Beitrag von „hartikos“ vom 22. August 2019, 21:55

Hallo,

liest sich sehr interessant und der Zuwuchs ist beachtlich! Wenn es möglich ist, würde ich 
gerne einen oder zwei Ableger von dieser Pereskiopsis kellermanii abnehmen.

Bisher habe ich das noch nicht ausprobiert, nach dem Lesen ist es aber ein Versuch wert. Also 
wenn jemand ein oder zwei Ableger für mich mit nach Regensburg bringt wäre das sehr nett.

LG

Gerhard
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